



[¿SERÁ?]

Elevan ataques

Lanzar **explosivos** a los edificios públicos y el derribo de la puerta de **Palacio Nacional**, son acciones que pueden provocar daño a algunos **trabajadores**. Sí, es cierto, los **normalistas de Ayotzinapa** se sienten engañados y utilizados, pero no pueden andar por la ciudad realizando ese tipo de ataques, sin considerar el riesgo que hay para **inocentes**... ¿O lo sabrán? ¿Será?

Trabajo de coyuntura

En la sesión de ayer de la **Cámara de Diputados** se aprobaron varios dictámenes relacionados con los derechos de las **mujeres**, particularmente en igualdad sustantiva y paridad, además de prevención y erradicación del **acoso laboral** y sexual. Bien por las y los diputados y qué bueno que el acicate haya sido la conmemoración mañana del **Día Internacional de la Mujer**. Por lo mismo, ya hay quien se entusiasmó en demasía y esperan ansiosos el **Día del Migrante**, o de los **niños**, o de los **médicos**, sólo por recordar algunos. ¿Será?

Verdad histórica

Quienes una vez más demostraron su poca **empatía** fueron los **senadores de Morena**, frustraron un debate y la aprobación de un punto de acuerdo que propuso el panista **Julen Rementería** para exigir respuesta a los padres de los **43 jóvenes** desaparecidos de **Ayotzinapa** y pidió la solidaridad del **Senado** con su compañero de escaño, **Emilio Álvarez Icaza**, acusado por el presidente **López Obrador** de "manipular" a los inconformes. Dicen que la verdad no duele pero incomoda y como en el debate la oposición hablaría del abandono de **López Obrador** al caso, lo mejor fue callarlos. ¿Será?

Exrector y exsecretario

Un poco más de una hora y media el **exrector** de la **UNAM** y reconocido investigador, **José Sarukhán Kérmez** y **Miguel Limón Rojas**, exsecretario de de Educación Pública durante el sexenio de **Ernesto Zedillo**, charlaron tranquilamente mientras comían y tomaban un aperitivo en una cantina del sur de la **Ciudad de México**, sin ser molestados. Pocos funcionarios conocidos pueden salir, caminar y comer tranquilamente... ¿Cuántos pueden hacer eso en un ambiente tan crispado y contaminado con el **encono** que existe ahora? ¿Será?

Vs. la violencia de género

El presidente del **Tribunal Superior de Justicia** de la CDMX, **Rafael Guerra Alvarez**, hizo una amplia convocatoria para conmemorar el **Día Internacional de la Mujer**, por lo que lanzó el manual del propio **poder judicial** capitalino para identificar y atender la violencia de género. Una buena iniciativa, sin duda, para marcar pauta y combatir prácticas indebidas contra el género femenino: **violencia económica**, patrimonial, psicológica, **física**, sexual y hasta **feminicida**. ¿Será?